

ARCHIVO

D I R A S A D
TRADUCCIONES.

TRADUCCION OFICIAL

Nº I-581/91

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR:	92/1787				
A:	23 DE 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

EN NOMBRE DE DIOS CLEMENTE Y MISERICORDIOSO

REPUBLICA DEL YEMEN

PRESIDENTE DEL CONSEJO PRESIDENCIAL

Excelentísimo Señor Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República de Chile.

Atentos saludos:

Por cuanto el Señor Abdallah Salen El-Ash-tal, Embajador y Delegado Permanente de la República del Yemen ante las Naciones Unidas, ha sido candidato a la Presidencia de la Cuadragésima Sexta Asamblea General de las Naciones Unidas, que iniciará su trabajo a mediados del mes de Septiembre próximo, dirijo a Vuestra Excelencia esta carta, manifestando mi firme confianza en que esta candidatura yemenita contará con vuestro pleno apoyo y respaldo.

Me es muy grato asegurar a Vuestra Excelencia que la candidatura del Embajador de la República del Yemen refleja nuestro sincero deseo de servir a la comunidad internacional, a través de este elevado cargo. Hemos encontrado en su persona las cualidades y atributos que evidencian su idoneidad para asumir esta responsabilidad y desempeñarla de la manera más cabal, ya que posee el talento y

--- // -

la aptitud que lo habilitan y amalgaman su capacidad para manejar los trabajos de la Asamblea General de las Naciones Unidas en forma justa, equitativa y neutral, al servicio de la comunidad internacional, en sus orientaciones y anhelos, y conducir las discusiones en la Asamblea General hacia resultados fructíferos. Esta confianza que depositamos en el Embajador y Delegado Permanente de nuestro país se fortalece a través de su larga y continua experiencia, que posee en el marco de la Organización de las Naciones Unidas y sus Agencias Especializadas, además de los otros foros internacionales, donde adquirió esta experiencia durante más de veintin años.

Confiamos en que Vuestra Excelencia otorgará vuestro apoyo y respaldo a su elección. Esta confianza crece por las sólidas relaciones que unen a nuestros dos países y que contribuirán al fortalecimiento de nuestra acción común en los foros internacionales, y en especial la Organización de las Naciones Unidas, al servicio de nuestros dos pueblos y nuestros dos países.

Ruego que tenga a bien, Excelencia, aceptar mi mayor aprecio y estima por vuestra persona, con mis mejores deseos de salud, prosperidad y éxito en vuestras altas funciones.

Firmado: Teniente General Ali Abdallah Saleh
Presidente del Consejo Presidencial.

San'aa: 12/1/1411 de la Hégira, equivalente al 24/7/1991 de la Era Cristiana.